

📍 En Image



LE HOURDEL

Un transformateur haut en couleurs

Un transformateur électrique situé au Hourdel, à l'entrée du grand parking, a été repeint aux couleurs du festival de l'Oiseau. Il a été inauguré mardi 6 avril et doit permettre de faire à promotion du festival, en permanence. L'artiste K2B GRAFF a réalisé la fresque en y intégrant diverses espèces d'oiseaux. La FDE80, propriétaire du transformateur, est partenaire du Festival de l'oiseau et de la nature. Ces travaux sont financés à hauteur de 50% par la FDE80 et 50% par Enedis.